

# 8月のできごと

## 菜の花でまちおこし

### 雪だるまに癒されて

8月6日から始まった期間限定雪だるま特別住民票無料交付。毎年デザインを変えて発行しています。(8月30日までに100枚交付)

発行初日、窓口に訪れた希望者は瀧町長から手渡され、受け取った住民票を見て笑顔を見せていきました。



『畑のスイーツ』(菜の花はちみつ)

1個 1,575円 (税込)  
内容量 220g  
町内 11か所で販売中



読み聞かせボランティア4団体を代表し、ありんこ会岩崎さんへ賞状と活動助成金が贈呈されました。

会場：ANAダイヤモンドゴルフクラブ

ボランティア4団体に、更に定年退職後は12年にわたり追分町教育委員会委員に就任、特に平成6年からの5年間は教育委員長という要職を担い積極的に教育・文化振興活動の拠点施設である追分公民館や、健康増進のためのスキー場、多目的スポーツセンター等の体育施設の整備拡充に貢献した功績が高く評価されての受章となりました。

せは味も食感も絶品だそうで  
す。

瀧町長は「今までにない特  
産品に期待している。今後の  
商品化にもぜひ協力したい」  
と話していました。

今後、第2段として10月中には「ナタネ油」を発売予定。  
石けんやステープなどの商品化も考えており、「畑シリーズ」  
でギフトセットも検討してい  
ると新特産品開発への取り組  
みに意欲を見せていました。

「畑のスイーツ」と命名された菜の花はちみつは、糖度が高く牛乳やヨーグルトに混ぜたり、また結晶化しやすい性質を生かして、結晶化したはちみつとバターとの組み合わせました。

表彰式では「がんばりまし  
たD e 賞」として読み聞かせボランティア4団体へと益金の贈呈が行われ、会からの善意として団体に手渡されました。

定年退職後は12年にわたり追分町教育委員会委員に就任、特に平成6年からの5年間は教育委員長という要職を担い積極的に教育・文化振興活動の拠点施設である追分公民館や、健康増進のためのスキー場、多目的スポーツセンター等の体育施設の整備拡充に貢献した功績が高く評価されての受章となりました。

**親睦と交流そして地域貢献**

8月25日第18回安平町誘致企業会チャリティゴルフ大会が開催されました。

誘致企業会は町内企業間の交流などを目的として組織されたものが平成18年、町の合併と共に「安平町誘致企業会」として現在町内44社が業種を超えた交流をしています。

年に1度チャリティ大会として開催される今年の大会には町内外から会員などを含め158名が集まりゴルフや懇親会で親睦を深めました。

追分中学校長在任中には、特に合唱に注力し、全道規模のコンクールへの参加を通じて生徒の意欲向上を図ることともに、ボランティア部を創設するなどの道徳教育についても精力的に推進されました。

### 叙勲受賞

「永年の功績を称えて」

昭和58年4月に追分中学校校長として赴任され、定年

退職後も追分地区に居住し

いた故佐藤光男様が、このたび瑞宝双光章を受章し総理大臣より表彰を受けました。

追分中学校長在任中には、

教育委員会委員長を務めていた故佐藤光男様が、このた

び瑞宝双光章を受章し総理大臣より表彰を受けました。

追分中学校長在任中には、

教育委員会委員長を務めていた故佐藤光男様が、このた

び瑞宝双光章を受章し総理大臣より表彰を受けました。